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Pour Saint-Ouen l’Aumône,  
nous avançons avec 
l’Agglomération 
L’action municipale pour notre ville est aussi un travail de fond en partenariat avec  
la Communauté d’agglomération de Cergy-Pontoise. Alors que la construction de la 
nouvelle crèche de la rue Claude-Chappe débutera cette année, nous sélectionnerons 
également dans les mois qui viennent les architectes et les projets pour le Centre 
aquatique et le Groupe scolaire de Liesse 2. Les études pour la renaturation du  
secteur de la Porte Jaune à Epluches progressent et un point d’étape va pouvoir  
être présenté aux habitants.

Dans le domaine des eaux pluviales, la délégation de l’Agglomération qui en porte  
la compétence nous permettra cette année de réaliser les aménagements des rues 
Salvador-Allende et Robert-Debré. Nous souhaitons également avancer sur la gestion 
des eaux pluviales du Grand Centre, de la rue de France et du chemin des Bourseaux. 
En ce qui concerne la voirie, nous allons lancer les études pour l’aménagement de 
l’arrêt de bus de la place Pierre-Mendès-France et du parvis de notre future école  
de musique. 

Nous travaillons également avec l’Agglomération à la végétalisation du terre-plein 
central de l’avenue du Général-de-Gaulle, dans la continuité de la végétalisation de 
celui de la rue de Paris, et voulons lancer les études pour la végétalisation du talus  
de l’impasse du Nord. Nous bénéficierons également dans les années à venir de la 
politique volontariste de l’agglomération pour la plantation d’arbres sur différents  
sites de nos parcs d’activités, limitrophes de nos quartiers résidentiels.

Enfin, le renouvellement de la délégation de service public du réseau de bus  
par Île-de-France Mobilités, autorité régionale organisatrice, est en cours.  
Il est susceptible d’apporter à la rentrée 2024 quelques changements dans les lignes 
de bus qui desservent notre ville. Nous sommes donc très attentifs à ce que la qualité 
de service dans notre territoire soit maintenue ou améliorée et nous travaillons sur ce 
point avec la Communauté d’agglomération, qui porte ce sujet auprès d’IDF Mobilités.

Au-delà de son aspect symbolique, le 8 mars, journée internationale des droits des 
femmes, permet de nous rappeler le combat essentiel pour l’égalité entre les sexes : 
égalité dans les droits qui n’est pas encore garantie dans différents pays du monde, 
égalité dans les faits qu’il reste encore trop souvent à réaliser dans nos sociétés.  
C’est avec grand plaisir que votre SOA info brosse ici le portrait de 8 femmes  
attachées à notre commune et qui contribuent à son équilibre et à son dynamisme.  
À travers chacune d’elles, ce sont toutes les Saint-Ouennaises qui font notre ville  
que nous souhaitons mettre à l’honneur.

Laurent LINQUETTE 
Maire de Saint-Ouen l'Aumône

Poursuivre  
le combat essentiel 
pour l’égalité  
entre les sexes
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Les réseaux

Une campagne pour lutter  
contre les incivilités !

Pourquoi y-a-t-il un bus 
régulièrement stationné  
sur la place Pierre-
Mendès-France ?

D’importants travaux sont actuellement  
réalisés sur les quais, derrière le stade  
Roger Couderc. Pouvez-vous me préciser 
leur nature ?

Le bus du service public  
est présent un vendredi sur 
deux place Pierre-Mendès-
France et ce toute la journée.  
Sur place, les professionnels 
vous montrent comment 
remplir vos documents 
en ligne ou bien comment 
effectuer vos démarches 
administratives (handicap, 
mobilité, Val d’Oise Rénov, 
Rest’O collège, impôts, 
retraite, emploi...).

Préoccupée par le bien-être des agents municipaux, des professionnels 
de la santé et des commerçants locaux, la Ville de Saint-Ouen l’Aumône 
a élaboré une campagne en étroite collaboration avec le personnel 
municipal, bénéficiant du soutien des professionnels de la santé ainsi 
que de celui de l’exploitant des lignes de bus locales, le groupement 
Lacroix-Savac. L’objectif de cette campagne est de lutter contre les 
incivilités et les agressions, en humanisant le service public et en 
mettant en avant l’importance du vivre-ensemble.

En effet, le Syndicat mixte du bassin de l’Oise 
95 (SMBO) est actuellement engagé dans des 
travaux d’entretien des berges. Ces travaux 
poursuivent plusieurs objectifs : sécuriser 
les lieux en coupant les arbres présentant un 
danger, prévenant ainsi la déstabilisation des 
berges et assurant la sécurité des biens et des 
personnes. De plus, ils visent à sélectionner les 
sujets arboricoles les plus robustes, à diversifier 
les strates de végétation pour favoriser l’apport 
de lumière sur la berge, et à mettre en valeur les 
arbres les plus remarquables grâce à un élagage 
raisonné.

Vous avez des questions ?

Instagram
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Suivez les évènements de votre ville
@villedesoa@villedesaintouenlaumone @ville-de-saint-ouen-laumonewww.ville-soa.fr

Fin janvier à Bagnolet, trois jeunes du Boxing club 
saint-ouennais se sont illustrés en remportant 
ou en terminant finalistes du championnat d’Île-
de-France de Muay Thai éducatif. Félicitations à 
Zakaria BELASKRI, Brahim KABAIZ et Asadullah 
MUSKANOV !

Facebook

Des boxeurs  
en super forme

Les jeunes de la CLEF/PIJ et de l’antenne 
d’animation des quartiers du Clos du  
Roi ont participé le mercredi 31 janvier à la  
« Concertation citoyenne des jeunes » 
organisée par le préfet du Val d’Oise et la 
préfète déléguée à l’égalité des chances.

Facebook

Citoyenneté



Carnaval   
dans les crèches

Vacances    
dans les centres de loisirs

Afin de fêter le carnaval, les crèches du Saut du loup et des 
Oursons ont organisé les 8 et 9 février derniers une animation 
festive. Petits et grands ont pris plaisir à venir costumés. 

Des animaux, des clowns, Spiderman, D’Artagnan, un pirate, 
des fées et autres princesses sont venus partager ce bon 
moment. La fête s’est achevée par une dégustation de crêpes.

Une fois de plus, durant les vacances d’hiver, les enfants 
fréquentant les centres de loisirs ne se sont pas ennuyés et 
ont pu profiter d’un programme d’animations varié. Le mot 

d’ordre : la préparation des prochains Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris. La création de mascottes, de 

flambeaux et d’autres médailles, ainsi que des activités 
sportives, ont rythmé la quinzaine. Dans d’autres  

centres, pirates et super vilains maléfiques ont fait leur 
apparition. Un vrai moment d’amusement pour  

les petits comme les plus grands !
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Suivez les évènements de votre ville
@villedesoa@villedesaintouenlaumone @ville-de-saint-ouen-laumonewww.ville-soa.fr

Portes ouvertes  
au lycée Perrin
Le lycée polyvalent Jean Perrin organisait une 
journée portes ouvertes post-bac le samedi  
3 février dernier. Avec l’ouverture de la 
procédure «PARCOURSUP», les élèves de 
Terminale vont devoir choisir une orientation 
pour la poursuite de leurs études dans 
l’enseignement supérieur. Les journées portes 
ouvertes des différents établissements 
d’enseignement sont, pour eux, l’occasion 
d’affiner leurs choix.

Le vendredi 9 février dernier, L’imprévu affichait 
complet à l’occasion de la pièce de théâtre  
Le malade imaginaire. Nommée aux Molières 
2018, cette adaptation a su charmer le public 
saint-ouennais. Une belle soirée qui s’est 
terminée sous un tonnerre d’applaudissements 
bien mérités pour le metteur en scène Jean 
Philippe Daguerre et ses comédiens !

Il y avait de l’amour dans l’air le mercredi 14 février… À l’occasion de la 
Saint-Valentin, les déclarations d’amour des Saint-Ouennais ont été 
affichées en grand format sur les panneaux lumineux de la Ville !

Le malade 
imaginaire

L’amour  
en grand format

Noces de diamant 
Samedi 27 janvier, une cérémonie a été organisée à l’hôtel de ville 
pour fêter les noces de diamant - 60 ans de mariage - de Maria 
Cécilia et Delfino Faria de Miranda. Les noces ont été célébrées en 
présence de leurs enfants, petits-enfants, amis et proches.  
Tous nos vœux de bonheur aux fidèles mariés !
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“Printemps  
des tout-petits”

La médiathèque  
accueille le 

Deux spectacles sont au programme : 
Entre les lignes le mercredi 20 mars  
à 10 h 30 à L’imprévu et Bébé king  
le samedi 23 mars à la médiathèque.  
Une exposition interactive Bébé lion 
tu me surprends sera également 
installée à la médiathèque du 20 mars 
au 13 avril.Tissu à scratcher, panneau 
de découverte tactile et autres tissus 
imprimés d’animaux permettront  
aux tout-petits de s’amuser.

Semaine nationale  
de la petite enfance
Pendant la semaine du 16 au 23 mars  
se déroulera la 11e édition de la 
Semaine de la petite enfance,  
intitulée Viens je t’emmène.  
Au programme une conférence sur  
les activités d’éveil pour le tout-petit, 
animée par Laetitia Pruvost, 
psychologue et éducatrice de jeunes 
enfants, le mercredi 20 mars à 19 h 30 
à l’hôtel de ville.  
Le mercredi 27 mars, de 10 h à 17 h, 
une ferme pédagogique s’installera 

Le soleil pointe le bout de son nez, les  
primevères aussi… Le printemps s’annonce...  
Du samedi 16 mars au samedi 13 avril,  
la médiathèque Stendhal, L’imprévu  
et le service Petite enfance proposent à leur  
jeune public de profiter de plusieurs animations  
à l’occasion du “Printemps des tout-petits”.

Le schéma directeur de la 
région Île-de-France (SDRIF) 
est un document 
d’urbanisme à l’échelle 
régionale visant à 
réglementer l’utilisation du 
sol en Île-de-France.

Élaboré il y a plus de 10 ans, 
le précédent schéma de 
planification ne permettait 
plus de suivre les grandes 
évolutions imposées par les 
bouleversements de notre 
siècle tels que le changement 
climatique, la 
désindustrialisation ou 
encore les fractures sociales 
et territoriales.

Le Conseil régional a décidé 
de le réviser par anticipation, 
afin de créer un nouveau 
cadre : le SDRIF-
Environnemental (SDRIF-E). 
L’objectif ? Garantir un cadre 
de vie de qualité aux 
Franciliens dans un 
environnement préservé à 
l’horizon 2040. Venez donner 
votre avis et déposer vos 
commentaires dans le 
registre d’enquête publique 
disponible en mairie jusqu’au 
16 mars 2023.

Participez  
à l’enquête 
publique  
du SDRIF 
environnemental

sur la prairie devant la mairie, avec  
un spectacle et des animations sur 
le thème de la ferme avec poules, 
lapins, chèvres, etc.

Suivez l’actualité de votre ville sur ville-soa.fr et sur

Ré
al

isa
tio

n 
: L

es
lie

 M
ar

ch
ad

é 
- D

ire
ct

io
n 

de
 la

 C
om

m
un

ic
at

io
n 

et
 d

e 
la

 D
ém

oc
ra

tie
 p

ar
tic

ip
at

iv
e 

 - 
Vi

lle
 d

e 
Sa

in
t-O

ue
n 

l’A
um

ôn
e 

- F
re

ep
ik

20 MARS > 13 AVRIL
MÉDIATHÈQUE STENDHAL

Exposition interactive

Bébé lion, 
tu me surprends

SAMEDI 23 MARS
MÉDIATHÈQUE STENDHAL

Spectacle

Bébé King

MERCREDI 27 MARS
PRAIRIE - MAIRIE

Animation

Ferme  
pédagogique

MERCREDI 20 MARS
HÔTEL DE VILLE

Conférence
Les activités d’éveil 

pour le tout-petit

MERCREDI 20 MARS
L’IMPRÉVU
Spectacle

Entre  
les lignes

PrintempsPrintemps
tout-des

petits

Le
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Depuis plusieurs années, la municipalité  
a lancé un programme de végétalisation  
des cours d’écoles afin de créer des îlots  
de fraicheur et répondre aux enjeux  
du réchauffement climatique.  
Après l’école de Liesse, c’est au tour  
de la cour de l’école élémentaire  
Matisse de bénéficier de ce programme.  
Un tulipier, entouré d’un « banc de  
l’amitié » a été planté au centre de la  
cour. Un alignement de neuf tilleuls a  
également été créé le long du préau.

Coût de l’opération : 44 817 € HT.Mercredi 31 janvier, les éco-ambassadeurs de Cergy-Pontoise 
Agglomération ont installé trois nouveaux bacs de maturation, 
chacun d’une capacité de 600 litres. Ces bacs contribueront à gérer 
l’augmentation des déchets biodégradables tout en continuant  
à les valoriser de manière optimale.

Pour rappel, depuis le 1er janvier, la loi contre le gaspillage alimentaire 
exige que chaque foyer soit équipé d’une solution de compostage. 
N’hésitez plus et faites votre demande en ligne sur www.cergypontoise.fr

Pour suivre l’actualité du compost de Liesse,  
rendez-vous sur le compte Instagram :  @compostliesse 

Végétalisation  
de la cour de 
Matisse élémentaire 

Réouverture  
de la saison  
de pêche
Depuis le samedi 2 mars, la pêche a repris aux étangs  
de Maubuisson. L’an dernier, la réglementation  
a changé limitant la pêche à une canne par pêcheur  
et imposant l’utilisation d’un hameçon sans ardillon. 
Les tarifs des cartes restent inchangés :  
50 € à l’année et 8 € à la journée.

Le composteur 
de quartier installé à Liesse 
double sa capacité ! 

La Ville souhaite encourager le 
développement de la végétalisation 
du domaine public en s’appuyant 
sur une démarche participative et 
une implication des habitants.  

Elle vient de signer deux nouveaux permis de végétaliser.

• Chemin de l’Utopie : la commune a procédé à la mise en place  
de barrières en châtaignier sur les massifs existants. Les habitants 
participant au projet pourront ensuite y réaliser des plantations.

• Contre-allée de l’avenue de Verdun : deux jardinières ont été 
installées et remplies de terre végétale. Les signataires du 
permis de végétaliser pourront y effectuer des plantations.

Ces espaces seront entretenus par les habitants.

Nouveaux 
permis de    
végétaliser

Travaux durant  
les congés de février 



Ensemble
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Du nouveau   
pour les biodéchets
Depuis le 1er janvier 2024,  
il est obligatoire de trier les 
biodéchets, conformément  
à la loi anti-gaspillage de 2020. 

Les biodéchets incluent les restes 
alimentaires et les déchets 
végétaux, représentant 29%  
des ordures ménagères à Cergy-
Pontoise. Ces déchets organiques 
peuvent être valorisés en fertilisant 
ou en biogaz via le compostage  
ou la méthanisation.

Réduction des biodéchets :  
une priorité à Cergy-Pontoise
La réduction des biodéchets  
est une priorité locale, avec des 
actions telles que la promotion  

du jardinage naturel, le broyage  
des végétaux, et la lutte contre  
le gaspillage alimentaire.  
La Communauté d’agglomération de 
Cergy-Pontoise offre gratuitement 
près de 5 500 composteurs 
individuels ou collectifs.

Par ailleurs, la collecte des 
végétaux en porte à porte est 
maintenue, avec de nouvelles 
solutions, comme la collecte  
en points d’apport volontaire, 
progressivement déployées  
sur une dizaine de sites dès  
le printemps 2024.

Pensez à composter pour 
contribuer à cette initiative !

Plantation de trois arbres dans le parc de l’hôtel de Ville 
D’ici mars, la Ville entreprendra une opération de densification dans le parc de l’hôtel de ville en 
plantant trois nouveaux sujets.  « Le parc de la mairie doit être un lieu propice à la visite, aux échanges et à la 
détente. Cet espace est également un décor pour les photographies de mariages, les cérémonies et les accueils 
officiels. », explique Saïd Bourdache, conseiller municipal délégué aux Espaces verts. Les arbres jouent un rôle 
essentiel dans l’amélioration de la qualité de l’air, contribuent à atténuer le réchauffement climatique et aident à 
lutter contre les phénomènes d’îlots de chaleur. Avec ces nouvelles plantations, la Ville poursuit son programme 
Nature en ville. À ce jour, Saint-Ouen l’Aumône compte un patrimoine arboré de près de 11 000 arbres répartis 
sur le domaine public. L’objectif fixé est de planter à minima 73 arbres en 2024.

LES
BIODÉCHETS

Un cycle 
de vie vertueux

VÉGÉTAUX 
DE TAILLE MOYENNE

(Branches et branchages...)

ALIMENTAIRES VÉGÉTAUX

VÉGÉTAUX 
DE PETITE TAILLE

(feuilles, petits branchages, fleurs, tonte...)
ÉPLUCHURES 

DE FRUITS ET LÉGUMES

RESTES ALIMENTAIRES
TRANSFORMÉS ET/OU CARNÉS

COLLECTE 
EN PORTE À PORTE

(pavillons)

ORDURES MÉNAGÈRES 

BROYAGE

DÉCHÈTERIE

COMPOSTAGE INDIVIDUEL 
ET COLLECTIF 

Valorisation matière, 
retour à la terre

POINT D’APPORT VOLONTAIRE
(Déploiement partiel en 2024)

Le printemps s’apprête à fleurir nos 
jardins, marquant le retour des 
distributions de sacs pour les déchets 
verts. Une distribution, organisée 
conjointement par l’agglomération  
de Cergy-Pontoise et la commune de 
Saint-Ouen l’Aumône, aura lieu le 
samedi 23 mars de 9 h à 16 h au 
Centre technique de la communauté 
d’agglomération, 28 avenue du 
Château. Celle-ci se déroulera en 

mode « drive », de manière continue, 
entre 9 h et 16 h, et sera accessible à 
tous les résidents en pavillon de 
l’agglomération Cergy-Pontoise. 
N’oubliez pas de vous munir d’un 
justificatif de domicile. À noter 
également que pour s’adapter à la 
saisonnalité, la collecte des déchets 
verts reprendra un rythme 
hebdomadaire à partir du mois de 
mars et ce, jusqu’en novembre.

Avec l’arrivée de la belle saison,   
les distributions  
de sacs reprennent !

Comment trier et valoriser 

ses biodéchets ?
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8 femmes 
pour le  
8 mars

À l’occasion de la Journée 
internationale des droits 
des femmes, célébrée le 
8 mars, la Ville met en 
lumière les parcours de 
huit femmes partageant  
toutes une ambition 
commune : celle 
d’exercer un impact 
positif sur notre ville. 
Chacune d’entre elles 
contribue à faire battre  
le cœur de Saint-Ouen  
l’Aumône. Pleins feux  
sur ces 8 femmes.
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L’association des jardins familiaux de Saint-Ouen l’Aumône gère  
150 parcelles. Dominique Grouvel en est la secrétaire bénévole depuis 
2022, année de son départ à la retraite. Elle est responsable de toute  

la partie administrative (courriers, adhésions, relances et affichage).  
Elle participe également à la préparation des sorties organisées par 

l’association. « Ce qui me passionne le plus ce sont les contacts 
humains et les échanges avec les membres de l’association ».  
Son conseil aux jeunes générations : ne pas hésiter à s’investir 
dans le monde associatif car c’est très enrichissant.

portraits 
de

Son lieu préféré à SOA
Une femme 
qu’elle  
admire

Une femme 
qu’elle admire

Dominique GROUVEL

Les bords de l’Oise et le 
parc de l’abbaye de 
Maubuisson ainsi que  
ses expositions.

Simone Veil car 
elle partageait 
beaucoup de  
ses idées et a 
consacré toute  
sa vie aux droits 
des femmes.  
Elle n’avait  
pas peur des  
mots et des 
engagements.

J’ai toujours admiré ma 
grand-mère car c’est 
elle qui m’a donnée 
envie d’exercer cette 
activité. J’ai aimé 
prendre soin d’elle, lui 
rendre service, l’aider.

Salariée du service du maintien à domicile de Saint-Ouen l’Aumône 
depuis 2021, Marie-Sandrine Nguessan exerce ce métier depuis 2019.  
Elle se consacre avec dévouement à prendre soin de personnes en 
situation de dépendance, les assistant dans leur toilette, leurs 
déplacements et l’entretien de leur maison. Elle les accompagne 
également lors de leurs courses et de leurs rendez-vous médicaux.  
« Ce que j’apprécie le plus dans mon métier c’est d’aider les gens et 
d’échanger avec eux ». Son conseil aux jeunes générations : il faut  
être passionné par ce que l’on fait et avoir de l’amour envers autrui.

Marie-Sandrine NGUESSAN

42 ans 
2 enfants

Son lieu préféré à SOA

J’apprécie tout particulièrement le Hameau du golf où je me 
rends régulièrement chez des bénéficiaires.

64 ans 
3 enfants  

2 petits-enfants
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À Saint-Ouen l’Aumône, le Théâtre Uvol est 
une véritable institution. Comédienne, 
metteur en scène, professeure ou encore 
chargée de communication, Amélie joue les 
premiers rôles au sein de la compagnie.  
Un métier passion qui fait son bonheur 
depuis plus de 10 ans. « J’aime la 
polyvalence de mon poste. Pour tout dire, 
je peux autant m’amuser sur une mise 
en scène que sur un projet de 
financement (rires) ». Son conseil 
pour les jeunes générations ? Aiguiser 
sa curiosité à chaque instant.

Amélie BOULNOIS 

Sandrine Nayen est la présidente  
de l’ASSOA karaté depuis 28 ans. 
Femme aux multiples casquettes, 
elle assume les rôles de présidente, 
encadrante et professeure, étant 
elle-même ceinture noire 5e dan  
et ancienne vice-championne 
d’Europe. « Ce que j’apprécie  
le plus, c’est de promouvoir le 
karaté féminin et de souligner  
le bien-être que peut procurer  
ce sport ». Son conseil aux jeunes 
générations : se faire plaisir  
avant tout !

38 ans 
4 enfants Une femme  

qu’elle admire

Ma maman qui est 
arrivée en France à  
l’âge de 16 ans en 
provenance du Portugal. 
Elle a commencé sa vie 
professionnelle en tant 
que femme de ménage 
avant de devenir la 
gérante de deux 
pressings. 

Cécile PAUWELS

Fondée en 2003 et implantée sur Saint-Ouen l’Aumône depuis 2010, 
l’entreprise familiale LNCS gère 300 sites en Ile-de-France et emploie 
plus de 100 collaborateurs. Directrice commerciale, Cécile Pauwels  
est l’un des piliers de cette société. « J’aime le contact avec les agents 
de terrain. C’est d’une richesse incroyable car ils viennent souvent 
d’horizons différents » précise cette maman de quatre enfants.  
Son conseil aux jeunes générations : trouver un travail épanouissant 
pour conjuguer au mieux vies personnelle et professionnelle. 

Son lieu préféré à SOA

L’abbaye de Maubuisson. Cécile a réuni ses 
équipes à plusieurs reprises dans ce sublime 
site qui favorise l’évasion. 

Sandrine NAYEN

Son lieu  
préféré à SOA

Une femme qu’elle admire

Saint- 
Ouennaises

J’apprécie les actrices et tout particulièrement Catherine 
Deneuve. J’ai toujours admiré sa personnalité, sa pugnacité. 
J’admire aussi Sophie Marceau.

L’abbaye de Maubuisson. Un véritable petit 
havre de paix en plein cœur de la Ville. 

Son lieu préféré à SOA

Une femme qu’elle admire

J’ai mis en scène une partie  
du spectacle Ô Féminin.  
À cette occasion, j’ai écrit  
les portraits de trois  
femmes xceptionnelles :  
Gisèle Halimi, Rosa Parks  
et Virginia Woolf. 

Le quai des 
bords de l’Oise 
pour arriver 
jusqu’au dojo, 
mon lieu 
préféré.

3 enfants 36 ans 
1 enfant
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Dossier
Une femme  
qu’elle admire

Marie Curie. C’est une 
pionnière dont les idées et le 
travail ont permis de grandes 
avancées scientifiques pour la 
santé. Par ailleurs, son nom a 
une signification particulière 
pour moi car j’ai été soignée à 
l’Institut Curie.

Sophie HOFFMANN 

Dans son journal audio My Boob story (200 épisodes de 2 à 5 
minutes en écoute sur toutes les plateformes), Sophie 
Hoffmann raconte son combat contre un cancer du sein. 
Désormais en rémission, cette attachée de production à 
“France Inter” continue de faire vivre son podcast en diffusant 
des épisodes hors-séries qui visent à informer sur cette 
maladie. « J’ai toujours aimé être utile, trouver des solutions. 
De ce fait, si mes chroniques audios peuvent rendre la vie plus 
facile à certaines personnes, c’est un vrai plaisir », précise 
cette Saint-Ouennaise qui a eu beaucoup de retours positifs 
sur My Boob story qui totalise à ce jour près de 
100 000 écoutes.

Son lieu préféré à SOA 

Les bords de l’Oise.  
Un lieu qui a quelque chose 
d’apaisant et hors du 
temps. 

8 mars
Professeur des écoles depuis 2014, et directrice 
de l’école maternelle Prévert depuis 2021, 
Amandine Canastro concilie deux rôles 
essentiels. Trois jours par semaine, elle se 
consacre à l’enseignement, guidant les enfants 
dans leurs apprentissages. Le reste du temps, 
elle endosse le rôle de 
directrice, veillant ainsi au 
bien-être et la réussite de 
tous. « Contribuer à faire 
grandir les enfants au sein d’une 
école où tout le monde 
s’épanouit est une source de 
gratification constante. » Son conseil  
aux jeunes générations : je 
les encourage à travailler 
dur, à persévérer, à rester 
ambitieux et déterminés.

L’abbaye de Maubuisson pour le cadre exceptionnel. 

Son lieu préféré à SOA

Une femme qu’elle admire

Serena Williams parce que c’est une battante qui n’a 
jamais rien lâché et qui a toujours été très ambitieuse.

Médecin généraliste depuis 2022, Lydia AIT HASSEN 
a débuté en tant qu’interne de médecine générale à 
la Maison de santé pluridisciplinaire du Grand-
Centre (MSP). Elle travaille actuellement sur son 
projet d’installation à la maison de santé Saint-
Louis, rue Jean-Louis Linquette, avec une ouverture 
prévue au 2e trimestre 2024. « Ce qui me passionne 
le plus dans mon travail, c’est le contact humain. 
Pouvoir échanger avec les gens, les aider 
réellement, que ce soit sur le plan médical ou 
psychologique, est gratifiant. En tant que médecin 
généraliste, je me trouve au cœur du parcours de 
soin du patient, et les patients ont tendance à se 
confier davantage à moi qu’à d’autres spécialistes. »

Lydia AIT HASSEN

Son lieu préféré à SOA

J’apprécie particulièrement me promener 
sur les bords de l’Oise.

Une femme qu’elle admire

C’est ma mère. Elle m’a transmis la volonté et l’ambition, 
toujours fière de moi et m’encourageant sans relâche.

 
33 ans

38 ans

Amandine CANASTRO

30 ans
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Initiatives

Embellissement

Cette initiative s’accompagne d’un 
recensement des principales 
problématiques du site actuel.  
Les habitants de Saint-Ouen l’Aumône 
sont donc chaleureusement invités  
à exprimer leur opinion, contribuant 
ainsi à façonner le futur site de la ville. 
L’objectif est de créer une plateforme 
en ligne plus pratique, plus proche  
des besoins des habitants et plus 
accessible.

Comment participer ?

Jusqu’au 19 avril, partagez votre avis sur 
le site web de la Ville de Saint-Ouen 
l’Aumône en remplissant le questionnaire 
en ligne sur  www.ville-soa.fr.  

Donnez  votre avis !

Des travaux d’enfouissement des réseaux électriques et de télécommunications  
sont programmés jusqu’en mai 2024 quai de l’Écluse. Objectif : gagner en 
sécurité et améliorer l’espace public.

La Ville de Saint-Ouen l’Aumône lance une refonte de son site web et 
souhaite recueillir votre avis, que vous résidiez dans la ville, que vous soyez 
de passage ou que vous y travailliez. Votre contribution est précieuse et 
cette enquête est ouverte à tous, garantissant l’anonymat de vos réponses.

Les opérations d’enfouissement 
permettent de gagner en sécurité et 
d’optimiser la qualité de la distribution 
en mettant en place un réseau neuf et 
souterrain, à l’abri des intempéries.  

De plus, la disparition des réseaux 
urbains concoure à l’amélioration du 
cadre de vie. La réduction du nombre 
de poteaux sur les trottoirs facilite 
également la circulation pour les 

piétons et les personnes à mobilité 
réduite. Pendant la durée des travaux, 
des restrictions de stationnement  
et de circulation sont à anticiper.  
Ces travaux bénéficient d’une 
subvention du Syndicat départemental 
d’énergie du Val-d’Oise (SDEVO).

Un QR code facilitant son accès direct 
est à flasher ci-dessous. Des versions 
papier sont également disponibles  
à l’accueil de l’hôtel de ville.

Ce sondage ne prend que quelques 
minutes à compléter, alors n’hésitez 
pas à nous aider à concevoir un  
site web plus accessible pour vous. 
Votre participation est cruciale  
pour créer une expérience en  
ligne adaptée aux attentes du  
plus grand nombre.

Ce questionnaire est entièrement 
anonyme, et les informations  
que vous partagez seront traitées 
exclusivement dans le cadre de 
cette enquête. Aucune donnée  
ne sera transmise à des tiers. 

La Ville poursuit son projet 
d’installation de voies de mobilité 
douce avec l’aménagement en  
voie verte du chemin du Lavoir. 
Un investissement de 154 000 euros 
a été alloué à ce chantier, dont  
la réalisation s’étendra de mars  
à avril 2024.

Une voie verte 
aménagée  
chemin  
du Lavoir 

D’une longueur de 415 mètres,  
cette voie reliera la rue Alexandre-
Prachay à la rue Edouard-Branly.  
« Elle sera exclusivement dédiée aux 
vélos, trottinettes et piétons », selon 
les explications de Serge Gougerot, 
adjoint au maire délégué aux Travaux 
et au Patrimoine. Des alignements 
d’arbres et un réseau d’éclairage à LED 
viendront agrémenter cette voie.

Terrasser Brancher Libérer l’espace public
Installation des nouveaux 

réseaux souterrains  
sur le domaine public

Basculement des branchements de chaque usager 
sur les nouveaux réseaux souterrains. Ces 

interventions se déroulent en collaboration avec 
les concessionnaires Enedis et Orange. Elles sont 

soumises à leurs contraintes de planning.

Retirer les réseaux 
aériens abandonnés  

et les poteaux afin de 
libérer l’espace public.

Les grandes étapes
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À l’affiche
Un jeune saint-ouennais s’engage   
comme porte-drapeau

Installé temporairement à la Ferme du Parc en raison des travaux en cours à la Maison  
de quartier de Chennevières, le Lieu d’Accueil Enfants-Parents (LAEP) accueille tous les 
enfants jusqu’à l’âge de 4 ans, en compagnie d’au moins un parent ou d’un membre  
de leur famille. L’accès à cet espace dédié à la petite enfance est gratuit et se fait sans 
rendez-vous. Aucun engagement n’est requis. Bambins et parents peuvent s’y rendre  
de manière occasionnelle ou régulière.

Ouvert le mardi matin pour les familles, cet espace a bénéficié d’importantes rénovations 
prises en charge par la Ville afin d’accueillir les tout-petits et leurs parents dans les 
meilleures conditions. « Ce nouveau lieu est parfaitement bien agencé et les enfants ont 
tout ce qu’il faut à leur disposition pour passer un agréable moment », souligne Géraldine 
Cherradi, assistante maternelle qui fréquente régulièrement ce site qui fait également office 
de Relais Petite Enfance (RPE).

Si vous désirez partager un moment privilégié avec votre enfant, n’hésitez pas à vous rendre 
à la Ferme du Parc.

Contact : Lieu d’Accueil Enfants-Parents (LAEP) – Ferme du Parc (7 bis avenue de Verdun) 
Ouvert le mardi de 9 h à 12 h (hors vacances scolaires) Tél. : 01 82 31 10 52 – Mail : ram@ville-soa.fr

Depuis le 20 janvier, 
Maxence Zami s’est engagé 
comme porte drapeau au 
sein du Souvenir Français.  
Portrait de ce jeune  
saint-ouennais.  

Le rendez-vous des enfants et des parents  
à la Ferme du Parc

Il n’y a pas d’âge pour rendre hommage 
aux anciens combattants. Âgé de 14 ans 
et scolarisé en classe de 3e au collège 
Marcel-Pagnol, Maxence Zami vient  
de s’engager comme porte-drapeau 
auprès du Souvenir Français. Chaque 
année, Il participera ainsi aux différentes 
cérémonies commémoratives  
organisées à Saint-Ouen l’Aumône.  
« C’est une véritable fierté de rendre 
hommage à ceux qui sont morts pour  
la France. Je pense que perpétuer  
le souvenir et honorer les anciens 
combattants est très important », 
explique notre jeune saint-ouennais.

Aujourd’hui la vocation de porte-
drapeau a tendance à se perdre, la 
fonction étant habituellement dévolue 

à des personnes plus âgées. L’arrivée 
de Maxence est donc une excellente 
nouvelle. Bernard Rozet, le président 
du Souvenir Français espère que 
d’autres viendront tenter cette belle 
aventure. « Nous sommes ravis de 
voir des jeunes se sentir investis par 
cette mission. Cela prouve qu’ils 
s’intéressent au devoir de mémoire  
et qu’ils ont envie de s’engager.  
Nous espérons que d’autres jeunes 
viendront grossir nos rangs. »

Maxence sera présent à la 
commémoration du 19 mars,  
marquant ainsi sa première 
manifestation officielle en tant  
que nouveau porte-drapeau.  
La relève est en marche ! 

Plus d’informations :  
Bernard Rozet –  
président du Souvenir Français.  
Tél. : 07 86 02 70 81 /  
mail : rozet95@orange.fr 
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Les dessins d’Alfred   
exposés à la 

médiathèque 
Stendhal

Du 15 mars au 5 avril, la médiathèque Stendhal 
accueille une exposition de dessins de l’auteur 

de bandes dessinées Alfred. Rencontre avec cet 
autodidacte qui a notamment remporté en 

2014 le Fauve d’or au Festival international de la 
bande dessinée d’Angoulême.

Des artistes en herbe dans les centres de loisirs
Dans le cadre d’un projet culturel, les enfants des accueils de loisirs sont 
partis pendant les vacances d’hiver à la découverte de trois artistes : 
Alberto Giacometti, Keith Haring et Piet Mondrian. Avec l’aide de leurs 
animateurs, nos petits saint-ouennais ont utilisé crayons et pinceaux pour 
essayer de reproduire au mieux certaines de leurs œuvres. En hommage 
aux Jeux Olympiques de Paris 2024, les jeunes ont relevé le défi 
d’incorporer une discipline sportive au sein de leurs réalisations.  
Ces dernières seront exposées à l’hôtel de ville pendant les périodes 
d’inscription pour les accueils de loisirs. Toutes nos félicitations à nos 
artistes en herbe !

Avec le musicien Sébastien Capazza, 
vous êtes à l’origine du ciné-concert  
« Bonobo » que le public pourra 
découvrir à L’imprévu le vendredi  
5 avril prochain. Pouvez-vous  
revenir sur l’origine de ce projet ? 
Alfred : Avec Sébastien, nous  
sommes amis de longue date et  
nous cherchions un terrain sur  
lequel conjuguer nos compétences 
respectives. L’idée de départ était  
de créer un spectacle à destination 
des enfants, sans texte et sous une 
forme plutôt inédite. Sébastien a 
bricolé des sons et j’ai commencé  
à dessiner les premières images que 
sa musique m’inspirait.  

Rapidement, m’est venue la vision 
d’un petit garçon dans une forêt. 

Pouvez-vous nous en dire  
plus sur le spectacle ? 
Alfred : Il s’agit d’un voyage visuel et 
musical sans paroles avec la musique 
en direct de Sébastien qui navigue 
entre ses différents instruments et 
mes dessins. Ce ciné-concert raconte 
les aventures d’un enfant sauvage qui 
vit en parfaite harmonie avec la nature 
dans une vaste forêt. C’est un moment 
hors du temps pour profiter en famille 
et laisser libre cours à son imaginaire.

Quelles techniques utilisez-vous  
pour réaliser vos dessins ? 

Alfred : Je vis du dessin depuis l’âge de 
18 ans. La plupart sont faits à la main 
avec de l’encre de couleur sur du papier. 
Mes univers sont assez variés puisque 
je peux réaliser aussi bien des livres 
jeunesse que des romans graphiques 
pour les adultes. Ma dernière bande 
dessinée Maltempo est sortie il y a 
deux mois et je collabore actuellement 
avec Arthur H, pour qui je réalise des 
dessins de sa tournée.  

19 dessins d’Alfred seront exposés  
à la médiathèque Stendhal du 15 mars  
au 5 avril. Le ciné-concert « Bonobo »  
sera programmé à L’imprévu le vendredi 5 avril  
à 20 h 30 - dès l’âge de 6 ans.  
Plus d’informations sur www.ville-soa.fr 



PERMANENCES 
POLITIQUES
•  Véronique Pélissier,  

conseillère départementale  
(canton de Saint-Ouen l’Aumône).  
Permanence sur Rv :  
01 34 25 37 00  
veronique.pelissier@valdoise.fr

•  Guillaume Vuilletet, député 
de la 2e circonscription du Val-
d'Oise : permanence à Méry-sur-
Oise, 89 avenue Marcel Perrin.  
Sur Rv : 01 34 67 74 58   
guillaume.vuilletet@ 
assemblee-nationale.fr

Un nouvel élan pour SOA 
Groupe majoritaire
unnouvelelanpoursoa@gmail.com
Le dernier Conseil municipal a adopté les périmètres des Zones d’Accélération des Energies 
Renouvelables (ZAENR) dans notre ville. Cela s’inscrit pleinement dans notre action pour la 
transition écologique.
Nous avons déjà engagé un large plan de rénovation thermique des bâtiments communaux :  
les travaux se terminent au groupe scolaire des Bourseaux et se poursuivent à l’école  
Jacques-Prévert ainsi qu’à la crèche du Saut-du-Loup. Ils sont en cours à la Maison de quartier  
de Chennevières tandis que la phase de définition des besoins pour les écoles Le Nôtre est 
maintenant terminée. Les diagnostics énergétiques nous ont permis d’identifier pour de futures 
rénovations notre Centre culturel de L’imprévu, les gymnases Armand-Lecomte et du Parc.
Une grande partie de nos équipements bénéficiait déjà d’éclairages à basse consommation.  
Leur déploiement se termine avec l’éclairage en LED des terrains de football du stade Escutary  
cet hiver. Ces investissements, associés à et nos efforts collectifs de sobriété énergétique nous 
permettent de continuer à maîtriser la consommation électrique des équipements municipaux.
Les terrains du Parc des Sports ainsi que les jardinières de la ville sont maintenant arrosés avec l’eau 
de l’Oise, tout comme l’étaient le stade Roger-Couderc et le Golf. Enfin, les déchets alimentaires des 
cantines scolaires sont recyclés et transformés en compost. Dans le même temps, les projets de 
végétalisation des cours d’école se concrétisent, comme aux écoles Henri-Matisse et de Liesse.

Plus belle ma ville
06 81 31 33 38 - vepelissier@wanadoo.fr
Le 01.02.1954, l’abbé Pierre lançait un cri d’alarme. 330000 personnes dormaient dehors et 
mouraient de froid. 70 ans après nous comptons encore 4 millions de mal logés et 330000 SDF  
(un de ceux de notre ville vient de mourir). Entre temps, il a été construit 5300000 logements 
sociaux pour 10 millions de personnes. Pourtant, encore 6 millions de personnes sont en attente. 
C’est donc un puits sans fond. Les communes doivent construire au moins 25% de logements 
sociaux (on en est à 37% dans notre ville) mais aussi ne plus artificialiser les sols. Doit-on faire des 
tours de 50 étages ? Les organismes HLM doivent procéder à la rénovation énergétique de leurs 
immeubles mais aussi ne pas augmenter les loyers et construire. L’argent peut-il être mis à deux 
endroits à la fois ? Des propriétaires privés représentant 7 millions de logements doivent ne  
pas louer ni vendre ceux-ci s’ils ne répondent pas à certains critères énergétiques dans les  
10 prochaines années. Ceux qui n’ont pas les moyens d’investir doivent-ils laisser ces logements 
vides ? Ajoutons à cela le nombre accru de familles monoparentales, de célicouples, l’immigration, 
l’augmentation de la durée de vie, ce qui multiplie le nombre de logements à fournir. Ne faut-il  
donc pas d’abord se poser la question des causes avant de lancer des solutions trop drastiques ? 
pourquoi les français ne peuvent-ils plus se loger normalement aujourd’hui ? (salaires, abandon  
de la notion de famille ?). Doit-on pour autant créer des ghettos ou cités invivables ? 

Décidons SOA
decidons.soa@gmail.com - https://federationpopulairedessaint-ouennais.blogspot.com/
SOA a émis une motion de compensations sur le projet MAGEO, porté par les Voies Navigables de 
France (VNF), inscrit dans un programme global de liaison fluviale à gabarit européen avec la 
construction du Canal Seine Nord Europe (CSNE) de 107 km, qui reliera les bassins de la Seine et du 
Nord – Pas-de-Calais. MAGEO consiste à creuser la rivière Oise pour garantir un mouillage de 4 m 
et le passage de porte-conteneurs (4 400 tonnes, 185m de long, 11,40m de large, 5,25 de hauteur 
équivalant à deux couches de conteneurs). 

Dans les cartons depuis 30 ans, écocidaire, le Canal SNE c’est 78 millions de m3 de déblais ! 
Pour parer aux pénuries d’eau, on prévoit la construction d’une retenue d’eau de 14 millions de m3 
alimenté à 90% du temps par pompage dans l’Oise ; 
Le CSNE détruira au moins 3 000 ha de zones agricoles (parmi les plus fertiles de France), des sites 
de reproduction des espèces protégées et des zones Natura 2000. 
Le projet de canal est justifié par l’attente d’un report modal du routier vers le fluvial. Or, le fret 
fluvial est adapté au transport en vrac notamment de produits issus de et utiles à l’agro-industrie 
mais les nombreux camions qui empruntent l’A1 ne transportent pas de tels produits. En réalité, le 
canal concurrencera le fret ferroviaire et soulagera de seulement 3% le volume de marchandises 
transportées par la route. Pire, plus il y a de marchandises sur les bateaux, plus il faut de camions 
pour les acheminer une fois sorties du canal.
Mega Canal, non merci !

Tribunes Politiques
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ÉTAT CIVIL
À l’occasion de la diffusion mensuelle 
du SOA Info, les naissances, mariages 
et décès sont publiés. Vous souhaitez faire 
paraître un événement sur le prochain 
SOA Info ? Envoyez votre demande  
à ag_courriers@ville-soa.fr 

NAISSANCES
Anis BIOU, le 18 janvier 2024 à Argenteuil
Apollyne, Beya LEROY HANNACHI,  
le 31 janvier 2024 à L’Isle Adam
Joanna, Valérie, Caroline DUCROUX,  
le 31 janvier 2024 à Beaumont sur Oise
Djalla CAMARA, le 2 février 2024 à Sarcelles 

CONTACTS
Hôtel de ville 
2 place Pierre-Mendès-France 
01 34 21 25 00 
www.ville-soa.fr
Ouverture : 13 h 30-17 h 30 le lundi, 
8 h 30-12 h / 13 h 30-17 h 30  
du mardi au vendredi et nocturne  
le jeudi jusque 19 h, 8 h 30- 12 h  
le samedi.

Cimetière
Ouvert de 8 h 30 à 17 h  
jusqu’au 31 mars.

Police municipale
Du lundi au samedi, de 8 h  
à 1 h du matin.  
Le dimanche, de 14 h à 00 h.  
01 82 31 10 30 
12 avenue du Général-de-Gaulle  
Centre municipal de service.

Déchets
(service agglomération) –  
centre d’appels (question,  
incident de collecte, dotation…) : 
01 34 41 90 00.
courrier@cergypontoise.fr
Formulaire en ligne sur  
www.cergypontoise.fr
Jusqu’au 31 mars
Du lundi au vendredi :  
10h - 12h et 14h - 17h
Samedi et dimanche : 10h - 17h
Fermeture les jours fériés






